

Jeudi 20 avril
2023

Marc Bloch

Développement Durable

Numéro
5

Action des éco-délégué.e.s avec l'association Les Maraudes 34 :

Mardi 18 avril 2023, de 18h30 à 21h30, 5 éco-délégué.e.s de 2^{nde}, 1^{ère} et terminale ont accepté de participer à une maraude, c'est-à-dire à la distribution de repas aux sans-abris et familles en grande précarité, à Béziers.

Naïla, Léna, Joshua, Juliette et Laurana, encadrés par Mme Roudil et Mme Adda, ont suivi pendant 3h les bénévoles de l'association Les Maraudes 34 et ont distribué 120 repas.





Les bénéficiaires attendent les bénévoles à 4 endroits de Béziers : devant La Fraicheur, devant le Polygone, derrière la gare et place de la Madeleine.

Pendant toute la soirée, des moments de vie ont été échangés et nos élèves ont eu la possibilité de recueillir la parole de ces personnes, qui ont accepté de partager leurs histoires. Malgré la dureté de leur vie, un quotidien émaillé d'incertitudes et le regard difficile que la société peut porter sur elles, ces personnes ont gardé le sourire et ont accepté notre présence.



Si vous souhaitez aider l'association, en devenir bénévole, vous pouvez vous rendre dans leur nouveau local, 10 boulevard Jean-Bouin à Béziers ou les contacter sur leur page Facebook <https://www.facebook.com/LesMaraudes34/>

